
Knospenansätze

Beitrag von „Thomas“ vom 25. März 2019, 19:54

Hallo Alessandra,

das wäre echt super ! Und ich hätte dann das Kindel eh viel lieber zum Herbststreffen.

Ich kann eh nicht nach Schweinfurt kommen und da wäre es mir auch viel zu früh im Jahr.

Ob es an der Bewurzelung liegt, muss ich noch untersuchen. Es hat für mich eigentlich einen 
gut eingewurzelten Eindruck gemacht, als ich es ins Winterquartier geschickt habe, aber 
möglich ist natürlich alles 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12409-
knospenans%C3%A4tze/&postID=102090#post102090
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